

Israel

Pre-Historia

Para los seres humanos, es difícil entender porque Dios permitió al pueblo de Israel estar esclavizado por tanto tiempo. Tal vez era un lugar de protección mientras su pueblo crecía. Tal vez la era para llevarlos a un lugar para que el pueblo clamaba a Dios de nuevo. Sabemos que el poder y la gloria de Dios fue mostrado a las demás naciones cuando liberó al pueblo de Israel con tantas maravillas. La fidelidad de Dios fue manifestada para todos testificar. Aunque habían pasado por muchas dificultades, el pueblo de Israel era escogido para ser una bendición al mundo para que todos pudieran ver la gloria de Dios en la vida de él.

Historia: Israel

Dios honró su promesa con Abraham. Después de muchos años Dios le dio a Abraham y Saraí un hijo. Él creció y también tenía hijos, nietos y bisnietos. El nieto de Abraham se llamaba Jacobo, pero Dios le cambió su nombre a Israel. Así todos sus descendientes fueron llamados el pueblo de Israel.

Llegó un tiempo de sequía y hambruna en la tierra donde vivía los descendientes de Abraham. Ellos se fueron a otro país donde había comida para comprar. Cuando llegaron a ese país, había 68 personas en la familia. Ellos se quedaron allá, con el permiso del rey de aquella nación. Después de algunos años, el rey murió y se levantó otro rey quien no veía a Israel muy favorable. De hecho, el rey nuevo los hizo esclavos.

Dios había escogido a Abraham de entre todos. Dios vio en Abraham un hombre con mucha fe y un corazón dispuesto a servirle a Dios. Cuando Dios lo escogió, le hizo un pacto diciéndole, “Pues haré de ti una nación muy grande. Te bendeciré, y te haré un hombre muy famoso”. “¡Serás un gran ejemplo de mi bendición para muchas personas!” “A los que te bendigan, yo los bendeciré; pero a quienes te maldigan, yo los maldeciré.” “¡Por medio de ti, yo bendeciré a todos los pueblos del mundo!”

Todas las promesas dadas a Abraham en el pacto también eran para sus descendientes. El pueblo de Israel fue el pueblo escogido para ser un gran ejemplo de la bendición de Dios. Como Dios le prometió a Abraham que lo haría una nación muy grande, el pueblo de Israel comenzó a crecer.

Los hijos de Israel fueron esclavizados por 400 años. Durante ese tiempo la familia creció desde las 68 personas quienes llegaron, hasta más que un millón de personas cuando fueron liberados. Aunque era un tiempo de miseria para el pueblo de Israel, también era un tiempo de multiplicación. Las promesas de Dios estaban cumpliéndose en medio de la esclavitud.

El pueblo de Israel levantaba llantos a Dios por causa de su esclavitud. Dios los escuchó y con una muestra de su gran poder, liberó a Israel de su esclavitud. Los sacó de la tierra donde estaban esclavizados, y Dios les prometió llevarlos a vivir en la tierra que había entregado a su padre, Abraham, muchos años atrás.

Dios estaba cumpliendo sus promesas y preparando un pueblo para glorificar su nombre en la tierra.

Versículo

37 Because he loved your ancestors and chose their descendants after them, he brought you out of Egypt by his Presence and his great strength, de 4:37

6 For you are a people holy to the Lord your God. The Lord your God has chosen you out of all the peoples on the face of the earth to be his people, his treasured possession. De7:6

Preguntas

1. ¿Cómo es Israel familia a Abraham?
2. ¿Cómo llegó el pueblo de Israel ser esclavos?
3. ¿Cómo aplica las promesas dadas a Abraham, al pueblo de Israel?
4. ¿Por cuantos años fueron esclavos?
5. ¿Cómo creció el pueblo de Israel?
6. ¿Es posible para Dios cumplir a sus promesas aún en tiempos difíciles?
7. ¿Qué hizo Dios cuando el pueblo de Israel lo clamaba?
8. ¿Qué planes tenía Dios para el pueblo de Israel después de liberarlos?
9. ¿Cómo ves a Dios en esta historia?
10. ¿Cómo ves a la humanidad en esta historia?
11. ¿Qué quiere Dios enseñarnos en esta historia?

